

Fecha: 06-01-2026  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl.: La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Bautizo de nuevos voluntarios del Cuerpo de Bomberos**

Pág.: 14  
 Cm2: 673,8  
 VPE: \$ 880.677

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Fotos: Felipe Fuentes M.



La primera (a la izquierda) es la paramédico Danitza Pinto; siguen los aspirantes a bomberos: Ignacio Gallardo, Marcos Norambuena, Skarlett Fernández, Gabriel Casas y Anaid Obando.



Junto a familiares de los aspirantes se observa la brigada contra incendios forestales Lenga, de Conaf.

## Bautizo de nuevos voluntarios del Cuerpo de Bomberos

» En tiempos en que las instituciones viven crisis de asociados, destaca el reciente bautizo de 5 nuevos voluntarios (dos mujeres y 3 hombres) en el Cuerpo de Bomberos de Porvenir, por su espíritu de servicio y empeño en afrontar futuros sacrificios y esfuerzos para salvar vidas, bienes y entornos de su comunidad, el digno compromiso de los noveles "caballeros y damas del fuego".



En perfecta alineación forman los antiguos y nuevos voluntarios, frente al cuartel de Bomberos de Porvenir.



El comandante de Bomberos, Pedro Rozas, felicita al voluntario, quien sonríe satisfecho el paso de la prueba.



Los cinco cascos amarillos esperan a los nuevos voluntarios, que dejarán el cobertor rojo de "aspirantes".



Primera tarea del bautizo: enrollar una tira de manguera, mientras es rociado con una neblina de agua.



Segunda misión: ubicar un elemento en el fondo de una piscina llena de agua, que se utiliza en incendios forestales.



Tercera fase: traspasar un puente de escaleras "a punta y codo" mientras el aspirante sopora una lluvia acuosa.